

Refuta Meyer propuesta de Zedillo

Considera innecesario un diálogo hacia una plataforma común porque ya existe entre PRI y PAN

Por Norma Jiménez

ES ABSURDO QUE EL CANDIDATO DEL PRI a la Presidencia, Ernesto Zedillo realice un diálogo hacia una plataforma común porque ésta ya existe entre el PRI y el PAN, aseguró Lorenzo Meyer, politólogo e integrante del Grupo San Angel.

"En México existen dos tipos de partidos de derecha, el tecnócrata que es el PAN y el dinosáurico que es el PRI, por lo que entre ellos ya existe una plataforma común desde 1988 que no incluirá al PRD, solo a las instituciones políticas como el PFCRN y el PT, que son otras caras de la misma fuerza. Esa declaración no tiene sentido", expresó.

Dijo que los discursos de los aspirantes priistas, a lo largo de 65 años, no tienen mayor valor porque éstos, a lo largo de la historia del PRI, no han respetado sus propios compromisos.



"Con el triunfo priista, tendremos más de lo mismo, gobernará dominando las cámaras de Diputados y Senadores, continuará el presidencialismo y las prácticas del pasado se fortalecerán".

Lorenzo Meyer
Politólogo

Recordó que en 1988, en la campaña electoral de Carlos Salinas de Gortari, prometió que sería superada la etapa del partido, sin embargo, abundó, gobernó con el dominio del Congreso de la Unión, a pesar de que obtuvo el triunfo con el 50.4 por ciento de los votos.

"Por eso ahora con el triunfo priista, tendremos más de lo mismo, gobernará dominando las Cámaras de Diputados y Senadores, continuará el presidencialismo y las prácticas del pasado se fortalecerán", consideró.

Lorenzo Meyer, agregó que de obtener el triunfo Ernesto Zedillo, como lo demuestran hasta el momento las cifras del IFE, gobernará con un partido de estado minoritario.

"Es inédito considerar que un partido que gane elecciones con el 49 por ciento de la votación, sea un partido de Estado, porque esto es minoría en relación a elecciones de otros países del mundo, donde los institutos políticos obtienen el

triunfo por arriba del 90 por ciento", manifestó.

Lorenzo Meyer, no descartó la posibilidad de se desate la violencia en los próximos días y que se tomen otros caminos para manifestar su inconformidad como el de Chiapas, ya que la política moderna de nuestro país arrinconó al PRD al satanizarlo y llamarlo como un partido generador de violencia.

"Hubiese sido absurdo que se desatara la violencia a unas horas de las elecciones, si todavía no se tienen resultados definitivos, y si está llegase a desatarse, el País viviría una crisis histórica, como fueron estas elecciones", consideró.

Al referirse a la posibilidad de un fraude electoral, el también historiador del Colegio de México comentó que éste existió de manera micro y no macro como en 1988, aunque , dijo, habrá que comprobarlo.

"Lo cierto es que de esta manera Ernesto Zedillo sale mejor librado que Salinas", precisó.